



LAS RÁFAGAS BOTARON UNA ANTIGUA FACHADA EN AVENIDA ARGENTINA.

Temporal de viento afectó a Antofagasta

CLIMA. *Evento meteorológico que inició el pasado domingo 17 y finalizó ayer.*

Cortes de energía, caída de alumbrado público, voladura de techumbres hasta clases suspendidas fueron parte de las secuelas del temporal de viento que afectó a la Región de Antofagasta. Se trató de un evento meteorológico alertado por Senapred y la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), entidades que dieron cuenta de la presencia de vientos normales a moderados y con posibilidad de tormentas de arena en la zona de la cordillera.

Ráfagas de viento que llegaron hasta los 40 kilómetros por hora en la zona litoral y hasta los 100 kilómetros por hora en la cordillera, según el informe de Senapred.

CONSECUENCIAS

Uno de los puntos de la ciudad que sufrió los estragos del temporal fue una antigua casa abandonada ubicada en Av. Argentina, en la zona central de la Antofagasta, la cual sufrió la caída de su fachada y sus restos quedaron esparcidos en la calle.

Mientras que, a nivel edu-

cacional, debido a la alerta la Corporación Municipal de Desarrollo Social reportó que cinco establecimientos tuvieron eventualidades, por ello, la Escuela Ecuador E-79, se vio obligada a suspender sus clases.

VECINOS AFECTADOS

Para los vecinos del sector centro alto de Antofagasta el temporal causó la voladura de varios techos, tal como fue el caso de Valentina Castaño, quien además de tener problemas con la infraestructura de su casa, quedó sin energía eléctrica gran parte del día.

“Cerca de las cuatro de la mañana comenzamos a escuchar fuertes estruendos y notamos que el viento soplaba con mucha fuerza. Nos asustamos bastante, ya que nuestra casa es antigua y el techo está en malas condiciones. Minutos después se cortó el suministro eléctrico y parte del techo terminó por volarse, además de que una roca proveniente del vecino cayó sobre nuestra techumbre”, relató la residente de la Población Papic. 